
J'ai rencontré Monsieur Le Goff en 2009 et très vite lors de nos échanges il m'a parlé de Sa e t
de purification d'espace. I m?a expliqué l?importance de vivre dans un lieusaine t harmonieux à es
l'incidence que cela pouvait avoir si celui-ci est chargé d'énergies néfastes aussi bien pour la Santé,

relations, le domaine professionnel, la réalisation de projets, l'harmonie familiale.

, . « £ i i n t ,
C ' e s t a l o r s q u e j e m e su is f a i t la r é f l e x i o n s u i v a n t e : Q u i n?est j a m a i s e n t r é d a n s u r e u _ V e e t u é
« j e n e sa is p a s p o u r q u o i m a i s j e n e m e s e n s p a s b i e n ic i » ? O u a l o r s p o u r q u o i s u i s - j e p l u s vite tatig

d a n s t e l o u t e l e n d r o i t q u e j e f r é q u e n t e ?

J'ai fait appel à plusieurs reprises à Mr Le Goff pour des purifications d'espaces (personnel æ
professionnel). Chacune des purifications a été vécue de manière différente. À chaque foisc'était un.
moment fort, j'avais le sentiment de faire quelque chose d?important non seulement pourl e lieu mais

également pour ma vie, mon évolution personnelle et pour mon entourage. j'ai vécu les purifications

comme une sorte de remise à zéro pour moi ainsi que pour le lieu afin qu?il soit bénéfique pour les
habitants. J'ai observé que la purification permet de laisser de l?espace pour créer quelque chose de

nouveau qui correspond pleinement à ce quej e souhaite dans ma vie.

A la fin de chacune des purifications j'avais le même ressenti : sensation d?être pleinement chez 50!,

sensation d'espace plus grand, de plus de lumière, d'air plus pur et d'atmosphère générale plus
légère. C'est comme si le lieu pouvait à nouveau respirer, se régénérer, et exprimer pleinement son

potentiel en accord avec les personnes qui y résident et y passent du temps. Enfin je vivaisl 'é tape des
vœux comme la possibilité de décider quelque chose de nouveau pour ma vie et de pouvoir l'écrire

sur une page blanche.

Gra t i tude à M r Le Gof f p o u r ces moments .

Thomas.


